



Presseartikel – 28.06.2023

Reichelsheim gelingt Klassenerhalt

Die Herren 60 der MSG TC Reichelsheim/Grasellenbach beenden die Saison auf Platz vier und bleiben damit auch in der nächsten Medenrunde in der Tennis-Gruppenliga. Zum Saisonabschluss gab es eine 4:5-Niederlage gegen Bobstadt. Trotz eines hart erkämpften Einzelsieges von Fernando Baptista zum 3:3 (6:7, 6:1, 10:7) und dem Doppel Münch/Baptista (6:0, 7:5) reichte es nicht, da Plößler/Wolf wegen einer Verletzung von Michael Plößler aufgaben. Da fielen auch die Siege von Michael Plößler (6:1, 6:1) und Ralf Eisenhauer (6:2, 6:1) nicht mehr ins gewicht.

Odenwälder Echo, 28.06.2023